



Sin proyectos, «no esperemos que nos manden el dinero»

ZACATECAS. El diputado federal Ulises Mejía Haro insistió en que para la gestión de recursos se requiere de proyectos en la entidad. “No esperemos que nos manden el dinero si no justificamos con antelación un proyecto”, declaró el morenista.

Por eso insistió en que los alcaldes e instituciones deben de trabajar en estos asuntos, o de lo contrario los recursos podrían irse a otras entidades.

Mejía Haro admitió que se ha dicho que la 4T ha estado apoyando mucho al sur del país, y argumentó que eso ha sido precisamente por la presentación de proyectos, “igual que los hubo en el norte del país”.

Comentó que a nivel nacional habrá una bolsa de 20 mil millones de pesos disponibles para rehabilitación de caminos y carreteras, de los que se podría beneficiar al estado.

En respuesta a la legisladora federal panista, Noemí Luna Ayala, quien había criticado la falta de más recursos a la entidad y el poder de gestión de diputados federales, Ulises Mejía dijo que siempre serán necesarios más recursos para Zacatecas, “pero tampoco está siendo castigado como muchos grupos quieren promover”.

<https://ntrzacatecas.com/2024/12/sin-proyectos-no-esperemos-que-nos-manden-el-dinero/>